

Mallorca

El servicio de ITV abrirá todos los sábados para atender a vehículos profesionales

► La estación de Son Castelló realizará la inspección técnica a taxis, camiones y autocares de pasajeros

REDACCIÓN PALMA

■ La presidenta del Consell de Mallorca, Catalina Cladera, y el conseller Iván Sevillano se reunieron ayer con los representantes de la Federación Empresarial balear de Transportes. En esta reunión se anunciaron una serie de decisiones para ayudar a estos profesionales del transporte.

La patronal de esta federación estuvo encabezada por Rafel Roig, a quien los dos responsables políticos le trasladaron las novedades que se van a adoptar para mejorar el servicio de la inspección técnica de vehículos. La Federación trasladó a los responsables

políticos su preocupación por empezar la temporada turística con vehículos de servicio público, como pueden ser los de transporte escolar o de mercancías peligrosas, parados o sin pasar la inspección. Para afrontar esta situación que preocupa al sector, el Consell de Mallorca ha decidido que las instalaciones de la ITV de Son Castelló se abrirán todos los sábados para atender a estos profesionales del transporte, con el objetivo de ir reduciendo la lista de espera desde ahora hasta el inicio de la temporada turística. Aunque de momento solo se abrirá una estación, no se descarta que esta medida se pueda trasladar a otras instalaciones. Este proyecto se adoptará en coordinación entre la Federación y la dirección insular de la inspección técnica.

Según se anunció ayer, el Con-

sell, con respecto a las inspecciones no periódicas, como pueden ser los taxis o los vehículos agrícolas, el conseller Iván Sevilla anunció que el personal de las distintas estaciones ya ha realizado los cursos de formación correspondientes. Por tanto, ya se puede dar este servicio específico y de forma inmediata. Precisamente, el jueves el PP denunció que el servicio de la ITV tenía congeladas más de mil solicitudes para realizar estas

Los técnicos ya han terminado los cursos de formación para realizar las inspecciones específicas

inspecciones específicas, señalando que esta situación, debido a la falta de formación de los técnicos, ponía en peligro el futuro de muchas empresas al no poder actuar al inicio de la temporada turística.

Otra de las medidas que anunció Sevillano es que a principios del mes de abril ya se podrá realizar el pago telemático, que permitirá abonar el importe de la inspección al mismo tiempo que se solicita la cita. Esta forma de pago, según los responsables políticos, agilizará el proceso de pago por parte de las empresas y los particulares.

Sevillano, además, aseguró que también se mejorará el sistema de pago en metálico, ya que se podrá abonar la tasa directamente en las entidades bancarias, sin la necesidad de pasar antes por las estaciones de inspección.

Pedro Carreño,
nuevo director insular
de Modernización

► Pedro Carreño López asumirá la Dirección Insular de Modernización y Transparencia del Consell, después que el Boletín Oficial de Baleares (BOIB) publique su nombramiento hoy, a propuesta del Departamento de Presidencia del Consell de Mallorca. Según el Consell, Carreño, nacido en Barcelona en 1964, es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universitat de Barcelona y ha ejercido su carrera profesional en el ámbito de las tecnologías de la información y soluciones tecnológicas para empresas e instituciones públicas. Carreño sustituirá a Martín Expósito, quien renunció él mismo por motivos personales. E.P. PALMA

Persuasius y Catarsis, a las ligas del debate universitario



► **LOS GRUPOS PERSUASIUS Y CATARSIS REPRESENTARÁN A LA UIB** en las ligas del debate nacional universitario. Estos dos equipos ganaron ayer la final de la VI Lliga de Debat Universitari que se celebró en el Parlament. El debate de la Xarxa Vives, que defenderán Persuasius, tendrá lugar del 27 al 30 de abril en la Universitat Rovira i Virgili (Tarragona). Por otro lado, G9 d'Universitats, con Catarsis al frente, debatirán del 23 al 25 de marzo en la Universidad de Castilla-la Mancha (Toledo).

El Govern crea 25 nuevas plazas en varias consellerías

► Modifica las características de 196 puestos de trabajo ya existentes en la administración autonómica

REDACCIÓN PALMA

■ El Govern aprobó ayer la creación de 25 nuevas plazas en la administración autonómica y la modificación de las características de 196 puestos de trabajo ya existentes, según explicó la portavoz del Ejecutivo balear, Pilar Costa.

Precisó que las nuevas plazas incluyen 6 para poner en marcha el Institut Balear d'Energia, una para la EBAP, tres para la conselle-

ria de Salud, dos para Modelo Económico, dos para Asuntos Sociales y varias en Agricultura, con nuevas plazas de Secretaría y Dirección General de Soberanía Alimentaria. A ellas se unen cuatro nuevas plazas para Educación, destinadas a institutos de secundaria.

En lo que se refiere a los cambios en 196 plazas, explicó que se deben a distintas causas, como modificaciones de adscripción a subgrupos funcionariales o de los requisitos específicos para el ingreso en algunos puestos. Tanto estos cambios como los 25 nuevas puestos fueron negociados en la mesa sectorial de Servicios Generales de la Administración.



Angel 24 en la India, en apoyo de la "Alianza Empresarial contra la Pobreza Extrema"

Juana María Canals es directora de Recursos Humanos en angel24. Reciente ha vuelto de un viaje a la India junto con otros directivos y empresarios, viaje liderado por la CAEB en el marco de la "Alianza Empresarial contra la Pobreza Extrema".

¿Cómo ha sido su experiencia en este viaje? ¿Qué es lo que más le ha impactado?

El viaje ha sido una grata sorpresa, no solo por la generosidad y compromiso de las empresas mallorquinas sino por contemplar también el excelente trabajo que desarrolla la Fundación Vicente Ferrer. Lo que más me ha impactado es el agradecimiento

y cariño, que aún sin tener nada, transmiten los habitantes de Anantapur. Sin duda, queda mucho trabajo por hacer.

¿Por qué angel24 participa en esta iniciativa?

Desde los inicios de su actividad, angel24 siempre ha apostado por una Responsabilidad Social Corporativa activa, participando en proyectos sociales comprometidos a nivel local. Ahora que nuestro modelo de negocio también apunta al exterior, es una oportunidad para para extender ese compromiso a nivel internacional. Y con el plus del asociacionismo empresarial. Nuestra visión es que las inicia-

tivas colectivas tienen mejores resultados.

¿Qué tiene previsto angel24 para seguir trabajando en la misma línea?

Tenemos previsto seguir trabajando en la misma línea, continuando con los proyectos con los que ya colaboramos. Este año, centraremos más esfuerzos en potenciar la Fundación angel24 ya que será la encargada de concentrar las iniciativas de RSC de la empresa. Además, habrá una involucración cada vez más activa de los ODS a través de diferentes acciones vinculadas con los servicios que ofrecemos.